
パソコン・OA機器など IT で時間とお金を損したくない方・DXを推進したい方へ贈る

ドットワン通信 第 16号
毎月 1-2 回発行

2021 年 8月

TASHIRO’ S コラム
スタッフ紹介
岸　信利（きし　のぶとし）
あとがき

◎
◎

◎

ごあいさつINDEX

©���� ドットワン合同会社

こんにちは。今年の夏休みは次女が受験生ということもあり、ほとんど仕
事の日々でした。タダ券もらって、�� 日にサマーランドのプールにいきま
したが、寒くて流れるプールを漂ってる場合ではなく、早々に引き上げて
きました。今月は田代さん、岸さんが文章をつくってくれたので、私のスペー
スは無しです（笑）。

てきましたが賃貸で何年か住んだ時の賃料を計算
すると、なんかお金もったいないな ... と思った

・コロナですし、もし何か自分にあった時に団信
でローンがチャラになり子どもに残せる

・インテリア、DIY が好きなので持ち家だと穴開
けたり壁紙変えても怒られない

・子どものために広い家、設備がちゃんとした家
に住みたい

・目星をつけていたマンションで、ちょっとした
事故物件が安く売り出された（←!?）

　事故物件といっても、殺人とか自殺とかハード
な方じゃなくて、一人で住んでいたおじいさんが
亡くなって、いつも来るはずのおじいさんと連絡
がとれないことを不審に思った会社の人が警察に
通報し早く発見された感じの、ライトめなやつで
す。なので腐って匂いがしみついてとかも特にな
く、とってもライト！

　... この物件を買う前に立川の色々なマンション
を見てきましたが、同じ事故物件でも、ご夫婦の
息子さんが数年前にクローゼットで首吊り自殺を
して最近まで夫婦が住んでいたという物件がハー
ドコアでした。（私の息子もそうなったら嫌なの
で、これはやめました。）

　実際に見て、嫌～な雰囲気がして、息子がどこ
かを見つめて誰かと話し始めたりしたらやめよ
う、と息子と内見にいきましたが、そんなことも
なく息子は広い家に大はしゃぎだったので即決し
たのですが、質問すると不動産家さんたら、いろ
いろと細かく説明してくれました。

　「息子さんが海外にいて物件の処理に時間がか

Internet Util�ation �ps インターネット活用のヒント

　みなさん、お久しぶりです。こんにちは。

　ディレクターの田代です。

　先日、私はシングルマザーですが中古マンショ
ンを思い切って買いました。

理由としては色々あります。

・いつか結婚して旦那さんに買ってもらお～～
～↑↑↑☆ミ←という想いを諦めた

・年齢的に自分で買えるギリギリな感じ（�� 歳
になりました）

・友人がほぼ持ち家（instagram で友人の家の
様子を見るたびに薄暗いキモチに ...!）

・育児、教育のために、立川の某所へ引っ越し

かった」とか、おじいさんの仕事とか、近所の人
が警察来てるの見てるからこの部屋で何があった
か知ってるとか、おじいさんが亡くなった場所と
か。それから、私はこのおじいさんについて、思
いをはせてみました。

　もし、おじいさんの幽霊がいたとして、おじい
さんのペルソナを考えてみたのですが

・海外に移住するくらいの息子を育てた

・年老いても、毎日会社に出勤していた

・登記情報を見ると、何年もマンションに住んで
いた模様

　この最低限の情報から推測するに、かなりおじ
いさんはちゃんとした人の印象を受けます。

もしかするとシニアクラスのジムや、英会話教室
に通っていたかもしれませんし、おじいさん自体、
海外留学か勤務の経験があったかもしれません。

　そんなおじいさんが、�� 歳のシングルマザーが
精一杯お仕事を頑張って家を買っているというの
に、化けてでるでしょうか。おじいさんの息子が
業者へ売り、業者から私は買っていますが、少な
からずとも息子のお役には立てている筈です。ま
た、晩年は一人で暮らしていたとのことで若い女
が（おじいさんよりは）引っ越してくるんですから、
優しくしてくれる筈では ...! とスーパーポジティ
ブに考え、お祓いなどもこれといってせず、住ん
でみることにしました。

　すると ... どうでしょう？

　２週間以上経ちましたが、全くお化けなんて出
てきません。

　息子によく「言うこと聞かないとお化けでるよ」
と引っ越し前から言ったりしていたのですが、引っ
越してからもカジュアルにその言葉を使っていま
す。マジで出るとちょっと困るんですけど。
Netflix でも残穢（事故物件を題材にしたホラー映
画）とか普通に見てます。

　中野に住んでた時に、よく金縛りにあったり変
な夢を見たり、一人で家にいる時に肩を叩かれた

部屋がありましたが、そっちの方がよっぽど怖
かった。疲れているのだろう ... と何も考えない
ようにして、住んでましたけど。（多分、これガ
チなやつなんだけど、告知されなかっただけ感が
ある）

　本当に悪いことがあったり、ラップ音でも聞こ
えたりしたらお祓いでもするかと、今回、事故物
件のお祓いについて、色々調べてみたのですが、
自然死、殺人、自殺で全く料金が違うこと、コロ
ナ渦サービスでスマホお祓いをしてくれるサービ
ス（zoom とか画面通話で）が爆誕していること、
事故物件をお祓いして売っている " 成仏不動産 "
という不動産屋があること、座間９遺体事件現場
のお祓いをした宮司さんがラブドールに魂を注入
する " 御霊入れ " を行っていることが判りました。

　最後はよくわかんないし、関係ないですけどま
あ、ようするに「キモチの問題」ということだと
思うのですよね。

　特にお祓いをしていないけど、多分おじいさん
はいい人だから出ないだろう、むしろ応援してく
れるだろうと思い込んでいるので、私はむしろ
引っ越ししてから運気が上がっている感じがしま
す。

　ラブドールに魂を注入してもらう人も「ああ、
人形に魂が入って彼女は本当に生きてるんだ～」
と思い込むと本当の彼女に見えてくる。思い込み
力大事！

　しかし、今回事故物件を買うにあたり「え、こ
わいこわい！なんでそんなの買うの！？」とドン
引きしていた知人がいました。彼女の中では「絶
対にお化けが出る、気味が悪い」と思い込んでい
るからなのでしょう。

　人は信じたいものを信じる生き物です。

　例えば、好きなアイドルに彼氏がいたという報
道があっても頑なに信じないファンがいたり。

　彼は奥さんより私の方が好きに決まってる、別
れてくれる筈と何年も思い込んでいる愛人がいた
り。

　私は、幽霊が出なかったら出なかったで格安に
物件が手に入れられてラッキーだし、出たら出た
で Youtube に心霊動画でもアップして小銭を稼い
で住宅ローン返済の足しにしようと思っているの
でどっちでもいいんですけどね。

　事故物件を買ったこと自体ネタになりますし、
ブログで PV も稼げそうですし。

結論：幽霊より人間の方が怖い。

（文・イラスト　田代 彩乃
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（文・イラスト　田代 彩乃
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IT ソリューション事業部
フィールドエンジニア

岸　信利（きし　のぶとし）

　はじめまして。IT ソリューション事業部のフィー
ルドエンジニアの岸信利と申します。

　一部のお客様には既に PC 設置やネットワーク
変更等でお伺いをさせていただいておりますが、
まだまだ多数のお客様へのご挨拶が済んでおらず、
この場を借りてご挨拶方々自己紹介をさせていた
だきます。

　� 月 �� 日生まれ　戌年　Rh＋AB 型　牡羊座　
三碧木星

　都立立川高校卒業、中央大学経済学部卒業。サー
クルは熱気球、ジャーナリズム研究会、地学愛好
会に所属。

　学生時代は毎日 � 限から授業を受けるとてもま
じめな学生でしたが、授業の合間には部室で麻雀
をしていた事も良い思い出です。

スタッフ紹介

　アルバイト経験は塾講師、家庭教師、鉄工所、引っ
越し・事務所移転、給排水設備のメンテナンス、
コンビニの深夜シフト、青果店、電気工事 ( 一応 �
種資格持ち )、等幅広い業界を内部より学ばせてい
ただきました。

　趣味はこれまで、高校時代は毎日麻雀→大学時
代はバイトかドライブ→バーでバーボンを片手に
JAZZ 三昧→ルアー釣り ( 河口湖 )→スキューバダ
イビング ( 伊豆 )→スーパー銭湯巡り→ネットオー
クション→ルアー釣り ( 管理釣場 )→現在の趣味は
米 TV ドラマ鑑賞です。

　一番印象に残っているのは BURN NOTICE で、
現在は NCIS:LA,SUIT,BIGBANGTHEORY, 
HAWAII FIVE-�, がお気に入りです。

　好きな映画は「今を生きる」「メンフィスベル」
「ショーシャンクの空に」「マトリックス」シリーズ。
「マトリックス」シリーズの評価は「アニマトリッ
クス」の理解次第だと勝手に思っています。

　休みの日は管理釣り場に出かけるか、処理しき
れていない PC 系のニュースを読み漁り、頭を休
めるため本を読み、資格勉強を少し、ミュージッ
クビデオを見流して過ごすことが多いです。

　音楽は JAZZ とあまり売れてない SSW が好きで
す。もう少し状況が落ち着けば JAZZBAR のカウ
ンターでのんびり生演奏を聴きたいです。

　現在の関心事としては、重症ではないですが巻
き爪です。手の巻き爪の切り方をずっと模索して
います。針金以外で良い方法をご存じの方お知恵
を貸してください。

　好きな食べ物は appetizer、焼き鳥、フローズ
ンヨーグルト、旅先で食べるそば・らーめん。カジュ
アルフレンチまたはイタリアンで前菜とワイン �、
� 杯だけで帰ることもしばしば。最近はまってい
るのはセロリの葉っぱと何かの炒めものです。

　嫌いな食べ物　海外のものも含め今までは一つ
もありません。

　印象に残っている旅行：イースター島のモアイ
像、アンコールワットの遺跡群、プーケット島で

のスキューバダイビング、ボラボラ島でのシュノー
ケリング、ハワイでのスカイダイビング、グアム
への船旅、ラスベガスのカジノ、マカオのカジノ。

　飲酒の変遷　覚えたてはビール→� 年ほどバー
ボン浸り→その後 �� 年黒ラベル中心→発泡酒端麗
グリーン � 年→格安ブランデーサントリ VSOP�
年→格安赤ワイン � 年→現在はブランデーには
まっています。

　感銘を受けた言葉は「明日死ぬと思って生きな
さい。 永遠に生きると思って学びなさい」。好きな
言葉は「始めることに遅すぎるということはない」
座右の銘は「今日の我に明日は勝つ」です。

　職歴としては、新卒で RFA 社 ( 現 R 社 ) 入社、
�� 年の求人広告営業を経て個人事業主として IT
サポートの世界へ。

　求人広告の営業ではありとあらゆる業種の企業
の成長を人的側面からお手伝いして参りました。

　ドットワン合同会社では御社の経営課題に最適
なソリューションを提供してまいります。

　IT 訪問サポートは経験丸 �� 年。この � 年は通
信キャリア、ハードウェアメーカー、量販店の個
人を中心とするお客様に対し毎年 ���� 件ほどの訪
問サポートを提供して参りました。

　Windows、Mac、NAS、ネットワークのトラブ
ルシュートをはじめ iPhone、iPad、android な
どのモバイル端末、また IOT の Google HOME、
Amazon ECHO を代表とする AI スピーカーを活
用したホームオートメーション、各種設定・トラ
ブルシュート・操作ご説明など。強みは Wi-Fi ト
ラブルの解決です。繋がっているのに遅い、繋が
りにくい、度々切れるなどの解決が得意分野です。

　お客様のビジネスが円滑に成長を続けられます
よう迅速にサポートいたします。

　IT 業界に入ろうと考えたきっかけは今から ��
年近く前に「無線プリンタがうまく繋がらなかっ
た」ことです。

　まだ普通の家には無線 LAN がない頃に初めて購
入した無線プリンタ設定が � 時間ほど悪戦苦闘し

ても接続できませんでした。複数ある接続の手順
を何度も試すも途中でエラーが発生し繋がらな
かったのです。翌日自力で解決できた時に得られ
た達成感は人生の中で非常に大きなものでした。

　「IT は簡単な事で躓いてしまう。困っている人
を助けたい。」これが私の進む道だ！と発見した瞬
間でした。

注 .FACEBOOK には登録しておりません。
NET 検索すると出てくるのは同姓同名の別人ですのでご注意く
ださい。

■ 木村よりコメント ■

　豊富な経験をおもちなので、即戦力としての活
躍を期待して入社いただきました。法人向けのサー
ビスと個人向けのサービスと多少違いはあります
が、期待に違わず活躍いただいております。

　今後、パソコン関連業務は岸がご訪問させてい
ただくことが多くなるかと思います。

　お見知りおきのほど、どうぞよろしくお願いいた
します。
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